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皆
様
、
明
け
ま
し
て
お
め
で
と

う
ご
ざ
い
ま
す
。

市
民
の
皆
様
方
に
は
輝
か
し
い

平
成
23
年
の
新
年
を
お
迎
え
の
こ

と
と
心
か
ら
お
喜
び
を
申
し
上
げ

ま
す
。

ま
た
、
日
頃
よ
り
、
本
市
議
会

に
対
し
ま
し
て
温
か
い
ご
支
援
ご

協
力
を
賜
っ
て
お
り
ま
す
こ
と
を

心
か
ら
感
謝
申
し
上
げ
ま
す
。

さ
て
鳩
ヶ
谷
市
議
会
は
昨
年
の

改
選
に
よ
り
、
定
数
を
3
名
削
減

し
15
名
の
議
員
で
ス
タ
ー
ト
い
た

し
ま
し
た
。

そ
の
12
月
定
例
市
議

会
に
お
い
て
、
議
長
に

就
任
し
た
私
は
、
議
会

の
調
整
役
で
あ
る
と
と

も
に
、
判
断
を
求
め
ら

れ
た
時
に
は
英
断
を
持
っ
て
こ
れ

に
臨
む
覚
悟
で
ご
ざ
い
ま
す
。

今
、
景
気
の
動
向
に
よ
り
、
市

内
の
中
小
を
は
じ
め
と
す
る
企
業

経
営
は
厳
し
さ
を
増
し
、
雇
用
情

勢
も
伸
び
悩
む
中
、市
民
生
活
は
、

先
行
き
不
透
明
な
不
安
を
抱
え
て

お
り
ま
す
。

こ
の
よ
う
な
中
、
12
月
定
例
市

議
会
に
お
い
て
、
地
域
経
済
に
対

す
る
緊
急
支
援
と
し
て
、
総
額
1

億
3
5
0
0
万
円
に
及
ぶ
「
地
域

経
済
元
気
ア
ッ
プ
事
業
」
を
含
ん

だ
補
正
予
算
を
可
決
い
た
し
ま
し

た
。今

後
と
も
、
私
達
市
議
会
は
、

よ
り
安
全
で
安
心
し
て
暮
せ
る
住

み
よ
い
ま
ち
づ
く
り
と
、
地
域
の

活
性
化
の
た
め
、
議
員
一
同
、
研

究
・
検
討
を
重
ね
、
議
会
か
ら
の

提
案
・
提
言
を
行
っ
て
ま
い
り
た

い
と
考
え
て
お
り
ま
す
。

さ
て
、
一
昨
年
の
任

意
協
議
会
発
足
か
ら
、

昨
年
の
法
定
協
議
会

へ
、
合
併
の
協
議
も
、

総
仕
上
げ
の
年
と
な
り

ま
す
。

私
は
、
合
併
は
『
ゴ
ー
ル
』
で

は
な
く
、
新
し
い
街
づ
く
り
へ
の

『
ス
タ
ー
ト
』
で
あ
る
と
考
え
て

お
り
ま
す
。

年
頭
に
当
り
、
議
会
に
課
せ
ら

れ
た
使
命
を
再
確
認
し
、
将
来
に

わ
た
り
元
気
で
活
力
の
あ
る
、
住

み
や
す
い
「
鳩
ヶ
谷
市
」、
そ
し
て

10
月
か
ら
は
「
川
口
市
」
と
し
て
新

た
な
一
歩
を
踏
み
出
す
こ
と
が
で

き
ま
す
よ
う
、
決
意
を
新
た
に
し

て
い
る
と
こ
ろ
で
ご
ざ
い
ま
す
。

市
民
の
皆
様
方
の
変
わ
ら
ぬ
ご

支
援
と
ご
協
力
を
賜
り
ま
す
よ
う

心
よ
り
お
願
い
申
し
上
げ
る
次
第

で
す
。

終
わ
り
に
、
こ
の
1
年
市
民
の

皆
様
方
の
ご
多
幸
と
ご
健
勝
を
心

よ
り
ご
祈
念
申
し
上
げ
ま
し
て
、

私
の
年
頭
の
ご
挨
拶
と
さ
せ
て
い

た
だ
き
ま
す
。

新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う

ご
ざ
い
ま
す
。

市
民
の
皆
様
に
は
、
平
成
23
年

の
新
春
を
ご
家
族
と
も
ど
も
お
迎

え
の
こ
と
と
お
喜
び
申
し
上
げ
ま

す
。
本
年
も
ど
う
ぞ
よ
ろ
し
く
お

願
い
い
た
し
ま
す
。

さ
て
、
昨
秋
に
は
、
多
く
の
市

民
の
皆
様
の
ご
信
託
を
賜
り
、
再

選
を
果
た
す
こ
と
が
で
き
、
市
長

の
重
責
を
担
う
決
意
を
新
た
に
し

た
と
こ
ろ
で
す
。

今
年
は
い
よ
い
よ
、『
川
口
市

と
の
合
併
完
結
』
の
年
で
あ
り
ま

す
。合

併
に
つ
き
ま
し
て

は
、
市
民
の
中
に
様
々

な
ご
意
見
等
が
あ
り
ま

す
が
、
本
格
化
す
る
少

子
高
齢
化
や
市
民
の
価
値
観
の
変

化
、
そ
し
て
、
地
域
主
権
改
革
の

進
行
な
ど
地
域
社
会
を
取
り
巻
く

状
況
を
踏
ま
え
、
将
来
に
わ
た
る

安
定
し
た
市
民
生
活
を
築
く
と
と

も
に
、
こ
の
地
域
の
発
展
を
志
向

し
て
い
く
た
め
に
、
ど
う
し
て
も

踏
み
切
ら
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
未

来
へ
の
投
資
で
す
。

市
民
の
皆
様
の
ご
理
解
と
ご
協

力
を
、
心
か
ら
お
願
い
申
し
上
げ

ま
す
。

ま
た
、
依
然
と
し
て
景
気
の
低

迷
が
続
い
て
お
り
、
小
規
模
事
業

者
が
多
い
鳩
ヶ
谷
市
で
は
、
地
域

経
済
の
再
生
に
向
け
、
し
っ
か
り

取
組
ん
で
い
く
こ
と
が
重
要
な
課

題
と
な
っ
て
お
り
ま
す
。

引
き
続
き
、
国
等
に
お
け
る
経

済
対
策
と
併
せ
、
市
内
で
の
消
費

拡
大
な
ど
、
き
め
細
か
な
対
策
を

講
じ
て
ま
い
り
ま
す
。

こ
う
し
た
努
力
を
続

け
る
中
で
、
必
ず
や
光

明
が
射
し
て
く
る
も
の

と
信
じ
て
お
り
ま
す
。

今
年
は
「
卯
年
」
で

す
。
卯
年
は
よ
く
「
飛
躍
」
の
年

と
い
わ
れ
ま
す
。

今
年
こ
そ
、
景
気
回
復
の
歩
み

が
飛
び
跳
ね
る
よ
う
に
力
強
い
も

の
と
な
り
、
明
る
い
豊
か
な
良
き

年
に
な
り
ま
す
よ
う
、
心
か
ら
ご

祈
念
申
し
上
げ
ま
す
。

2
期
目
の
施
政
方
針
の
と
お

り
、
重
要
な
政
策
課
題
を
8
項
目

（
左
ペ
ー
ジ
参
照
）
掲
げ
た
と
こ

ろ
で
す
。
合
併
後
の
鳩
ヶ
谷
地
域

の
状
況
を
見
据
え
な
が
ら
、
市
民

の
皆
様
の
安
心
安
全
な
生
活
と
住

み
よ
い
社
会
の
実
現
に
向
け
、
引

き
続
き
全
力
を
傾
注
す
る
所
存
で

ご
ざ
い
ま
す
。

市
民
の
皆
様
の
市
政
に
対
す
る

ご
理
解
と
ご
協
力
を
お
願
い
す
る

と
と
も
に
、
皆
様
の
ご
健
勝
と
ご

多
幸
を
心
よ
り
祈
念
申
し
上
げ
、

新
年
の
あ
い
さ
つ
と
い
た
し
ま

す
。
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新新
年年
のの
ごご
ああ
いい
ささ
つつ

合
併
完
結
の
年

市
　
長

木
下
達
則

新
た
な
ス
タ
ー
ト

市
議
会
議
長

野
口
宏
明
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社会環境や価値観の変化を踏ま
え、地域の未来を築いていくため
には、継続した人
材の育成が大変重
要と考えていま
す。子ども達の学
力、体力そしてモ
ラルの向上を図る
とともに、学校や
社会教育施設の改
修等、教育環境の整備を進めます。

引き続き市政改革を進めるほか、
市民主導のまちづくりを目標に、
市民の皆様が市政に積極的に参加
できるよう、市長タウンミーティ
ングを開催するなど、市民協働の
まちづくりを進めます。

鳩ヶ谷市の地域資源である自然
環境や歴史・文化をまちづくりに
活用し、（仮称）湧水の里の保全整
備や、郷土資料館のリニューアル
などを進めるとともに、合併後も、
ふるさと鳩ヶ谷の誇りを継承でき
るよう積極的に取り組みます。

2 期目は、木下市政の最大の目
標「川口市との合併」を完結する
集大成の年です。私はこの合併が、
市民生活を将来にわたって安定さ
せ、地域の発展と未来を切り開い
ていくと確信しています。そのた
めに、合併完結に向け、全力を注
いでいく覚悟です。
市政の推進は実績に甘えること

なく、市民生活の安定・向上を胸
に、皆様から尚一層の評価をいた
だけるよう、市長として強いリー
ダーシップを発揮する決意を新た
にしています。引き続きご理解、
ご支援を心からお願い申し上ます。
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木下市長の所信表明

2 期目の市政運営について

12月 3 日（金）に開催された市議会定例会で、木下
市長が就任 2 期目の市政運営にあたっての所信を述べ
ました。その要旨をお知らせします。

市長就任以来、市民のための市
政の再構築を念頭に、責任の持て
る市政と「市民と協働するまち鳩
ヶ谷」の創造に、全力を傾注して
きました。この度の市長選挙では、
こうした私の市政運営に対し、市
民の皆様からご理解と評価をいた
だいたところです。
特に、私は川口市との合併完結

を強く訴えたところであり、この
点、市民の皆様から大きな信任を
受けたものと受け止めています。
2期目の市政運営にあたり、鳩ヶ

谷市を取り巻く様々な状況の変化
を踏まえ、どうしても前進させな
ければならないものや軌道に乗せ
なければならないものを 8 項目の
主な政策として掲げます。

市民の皆様の大きな期待に応え
るため法定合併協議会での議論を
進め、23年10月11日合併を目指し
て、合併の諸手続きを粛々と進め
ます。
なお年度の途中での合併を目ざ

していますが、23年度当初予算は
通年による予算編成を行い、合併
後の事務・事業の執行が円滑に行
なわれるよう、川口市と調整し、
遺漏のないように合併準備を進め
ます。

鳩ヶ谷市が大変な過密都市に変
貌する中で、防災対策は急務とな
っています。引
き続き、学校を
はじめとする公
共施設の耐震化
対策、水害対策
を進めるととも
に、地域防災拠
点の整備など、消防防災力の一層
の強化を進めます。

市民が住みなれた地域で安心し
て生活が送れるよう、同一福祉医
療圏にある隣接市と均衡のとれた
医療・介護・障害者対策等、福祉
医療の充実を図り、人にやさしい
まちづくりを進めます。

また、少子高
齢等、社会構造
が大きく転換す
る中で、女性の
社会進出を支え
る基盤づくりは
まだまだ不十分

です。引き続き官民一体となって
子育て環境の整備を進めます。

駅周辺地域について拠点性の高
い整備を図るとともに、土地区画
整理事業など計画的なまちづくり
を進めるほか、都市交通再編計画
などを積極的に進めます。

大変厳しい市内事業者の経営環
境を踏まえ、引続き国
や県と連携し、事業者
の皆様が将来に夢を持
つことができる経営環
境や雇用環境等の創出
を進めます。

1 川口市との合併完結

市議会で市政運営を述べる木下市長
所信表明の全文はホームページに掲載しています。

はじめに

主な施策　8 項目

2 安心安全な
まちづくり

3
健康で安心して暮らせ
る福祉のまちづくり

4 住みやすく、質の高
い住環境の整備

5 地域経済の活性化

6 鳩ヶ谷教育の充実

7 市政改革と市民主体
のまちづくりの推進

8
鳩ヶ谷歴史・文化継承
プロジェクトの推進

むすびに


